

La Fête de la Rencontre du 25 Octobre :

L'objectif de l'EAP de la paroisse Saint Bernard était de permettre à tous ceux qui se sont rencontrés et continuent de se rencontrer de faire la Fête ensemble :

- les couples qui après leur première rencontre, il y a 10 ou 50 ans ou plus, vivent chaque jour la rencontre ;
- le prêtre qui plus de 60 ans après la rencontre de l'appel de Jésus Christ, en vit toujours ;
- les Chrétiens en Mouvements d'Eglise qui se retrouvent ensemble pour prier, échanger, agir ;
- les Services d'Eglise où chacun et tous ensemble persévèrent dans le service rendu.

Au cours de l'Eucharistie de cette grande rencontre, il y a eu la mise en valeur de la Maison, celle que l'on construit solidement, ensemble, après une rencontre, celle qui abrite la famille, tous ensemble, celle que l'on aime, que l'on fleurit et embellit, où l'on aime se retrouver.

Il y a eu aussi la découverte de la Bible rencontrée AUTREMENT, avec l'aide de Conteurs qui nous ont fait vivre :

- le Mariage d'Isaac,
- la Rencontre de Jésus,
- Pierre et André,
- les Noces de Cana.

Et puis il y a eu l'apéritif où chacun a pu retrouver d'autres têtes connues ou inconnues, et puis le repas autour d'un grand buffet partagé : c'était l'occasion pour tous les présents de parler de son cadre de rencontres à travers ses activités.

Que retenir de cette journée ?

1. que Rencontre n'est pas Repli sur soi, mais occasion de Partage,
2. puisque la preuve y a été faite : plus on se rencontre, plus on partage, et plus on partage, plus on se rencontre !

Reine et Daniel Bocquet